

Título: Las fuerzas ucranianas lanzaron este domingo una nueva ofensiva en la región occidental rusa de Kursk, la segunda tras el ataque sorpresa de agosto pasado, anunció el gobierno de Kiev. La operación fue confirmada también por las autoridades de Rusia. "Región de Kursk, buenas noticias: Rusia está recibiendo lo que merece", escribió en Telegram el jefe de la oficina presidencial de Ucrania, Andriy Yermak, confirmando la información. El Ministerio de Defensa ruso, en tanto, reconoció que sus fuerzas fueron atacadas y aseguraron haber repelido dos acciones ucranianas. "Las unidades ucranianas están atacando", dijo Andriy Kovalenko, jefe del Consejo de Seguridad y Defensa Nacional de Ucrania. Los rusos "están muy preocupados porque fueron atacados desde varias direcciones y esto les sorprendió; nuestras fuerzas están trabajando", aseguró. De acuerdo con Rusia, una de las puntas del ataque ucraniano estaría conformado por quince blindados. "El enemigo, con el fin de detener el avance de las fuerzas rusas en el sector de Kursk, intentó llevar a cabo un contraataque con un grupo de asalto compuesto por dos tanques, un vehículo de ingeniería y doce blindados de combate en dirección al Jutor Berdin", indicó en Telegram el mando militar ruso

## Ucrania lanza nueva ofensiva en la región rusa de Kursk

Las fuerzas ucranianas lanzaron este domingo una nueva ofensiva en la región occidental rusa de Kursk, la segunda tras el ataque sorpresa de agosto pasado, anunció el gobierno de Kiev. La operación fue confirmada también por las autoridades de Rusia.

"Región de Kursk, buenas noticias: Rusia está recibiendo lo que merece", escribió en Telegram el jefe de la oficina presidencial de Ucrania, Andriy Yermak, confirmando la información.

El Ministerio de Defensa ruso, en tanto, reconoció que sus fuerzas fueron atacadas y aseguraron haber repelido dos acciones ucranianas.

"Las unidades ucranianas están atacan-



do", dijo Andriy Kovalenko, jefe del Consejo de Seguridad y Defensa Nacional de Ucrania. Los rusos "están muy preocupados porque fueron atacados desde varias direcciones y esto les sorprendió; nuestras fuerzas están trabajando", aseguró.

De acuerdo con Rusia, una de las puntas del ataque ucraniano estaría conformado por quince blindados. "El enemigo, con el fin de detener el avance de las fuerzas rusas en el sector de Kursk, intentó llevar a cabo un contraataque con un grupo de asalto compuesto por dos tanques, un vehículo de ingeniería y doce blindados de combate en dirección al Jutor Berdin", indicó en Telegram el mando militar ruso